
　菊花の薫りゆかしいこの時季、皆様方にはお健やか
にお過ごしのことと存じます。日頃から大変お世話に
なり厚く御礼申し上げます。
　国内では新型コロナウイルスの第7波による影響が
多方面に及んでいます。そんな中、先月末から新型コロ
ナウイルス感染者の詳しい報告を求める「全数把握」
を全国一律で簡略化する運用が始まりました。また
10月11日から新たな観光需要喚起策「全国旅行支援」

が12月下旬まで行われます。今後も感染対策をはじめ
一人ひとりができることを徹底しウィズコロナに向けて
さらに歩みを進めていくことが大切だと思います。
　さて、今号では令和４年の定例会での議会質問を中心
にご報告させていただきます。
　秋冷が日増しに加わってまいります。健康にご留意
され、さらにご活躍されますことをご祈念申し上げます。

ごあいさつ

一般質問
１.行政組織編成等について
・新年度行政組織編成について
・退職者数、新卒採用者数、中途採用者数の推移について
・再任用制度の状況と今後について
・副市長任期１期４年間を振り返っての所感と今後の射水市に

対する想いを伺う
２.公共施設マネジメントについて
・公共施設跡地利活用において民間活力の導入実績について
・公共施設マネジメントを深化させるための新たな仕組みについて
３.教育環境及び支援体制の充実について
・不登校児童・生徒の状況について
・ICT教材活用やフリースクール等による出席扱いについて

・特別支援学級や通級指導教室の現状について
・支援が必要な児童・生徒への支援体制の充実について
４.図書館について
・利用状況について
・雑誌スポンサー制度について
・電子図書館の導入について
予算特別委員会
❶補正予算　新型コロナウイルスワクチン接種費について
❷協働のまちづくり推進費について
❸収集指定袋取扱費について
❹プラスチック製容器包装常時回収ステーションについて
❺就学援助費について

３月定例会

一般質問
１.子育て支援（産前・産後）施策について
・出生祝いクーポン券について
・産前・産後サポート事業について
・産後家事サポート事業について
・産後ケア事業について
・各種サービスへの電子申請とちゃいる.comとの連携について
２.高齢化社会対策（終活支援）について
・終活支援ノートの状況とエンディングプランの相談体制について
・射水版デジタルエンディングノートについて
・エンディングノートの周知や配布体制について
・市営墓地について
・太閤山公園墓苑納骨堂について
・今後の墓苑事業について

３.ペット共生社会について
・登録されている犬の数および狂犬病予防接種について
・改正動物愛護管理法について
・ペット防災手帳について
・ペット同行避難施設について
予算特別委員会
❶補正予算　７款商工費　射水寄ってかれ
　 クーポン事業補助金について
❷外国人ワンストップ相談窓口について
❸市内都市公園の水遊び場について
❹メモリアルフォトスポットについて

６月定例会
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皆様が感じている
想いやご意見または

地域の課題等をお寄せ下さい。
身近な代弁者として粛々と

努力して参りますので、
今後とも宜しくお願い

いたします。

　市議会議員としてこれまで９年間、「快適安心居住都市いみず」の実現に向け、勇気と

情熱そして責任世代としての自覚を持って一生懸命取り組んで参りました。その中で感じた

射水市が持つ潜在能力をさらに引き出し生かすとともに皆様の想いをつなぎ、射水の未来

を創るために新たな挑戦を決意致しました。どうか今後とも一層のご指導ご鞭撻をお願い

申し上げます。

議会以外での主な活動のアルバム

オ リ バ ー ス ポ ー ツ
フィールド射水落成式

新湊大橋開通10周年
アニバーサリーウォーク

議会運営委員会の行政視察で千曲市へ
７
月

９
月

４
月

来春、統一地方選挙（富山県議会議員選挙）
へ挑む

来春、統一地方選挙（富山県議会議員選挙）
へ挑む

９月定例会
一般質問
１. GIGAスクール構想について
・学習用端末の不具合や破損等の発生状況について
・ICT活用力向上研修会について
・統合型校務支援システムの効果と反響について
・GIGAスクール構想に対する児童・生徒の反応について
・登下校時の学習用具等の持ち運びの負担軽減について

２.医療的ケア児について
・医療的ケア児支援法施行後の本市の体制について
・災害発生時の避難について
・障害のある子どもへの支援について

３.公共施設のトイレについて
・小・中学校のトイレの洋式化の状況について

・公園におけるトイレの洋式化の状況について
・公共施設への多機能トイレの整備方針について
・男性用トイレへのサニタリーボックス設置について
４.地域経済活性化施策について
・本市の事業承継の現状について
・コロナ禍での第２次射水市中小企業振興計画について
・移住希望者と事業承継のマッチングについて
・創業支援の状況について
・テレワーク拠点施設の状況について
・新産業創出につながる企業誘致について

予算特別委員会
❶補正予算　第12款公債費第１項公債費　公債費元金償還費について
❷ウィズコロナ（マスク着用）について

議会活動記録


